

Estimados lectores

Como anunciamos en el número anterior, ya se encuentra disponible el sitio oficial de la Revista (www.revistasau.org). Allí, siguiendo las instrucciones, se podrá generar un usuario y contraseña que les permitirá a los autores enviar sus trabajos y seguir *en línea* todo el proceso editorial. El sitio ya se encuentra en condiciones de recibir vuestros trabajos, por lo cual los invito a visitarlo y familiarizarse con el sistema ya que en poco tiempo será la única manera habilitada para el envío de material. La Revista Argentina de Urología (*en línea*) ya se encuentra registrada en el Centro Argentino de Información Científica y Tecnológica (ISSN 1853-418X).

Por otra parte, al cierre de esta edición no hemos recibido aún una respuesta por la parte del comité de selección del PUB MED Central acerca de la indexación de la Revista.

En este número, Amado Bechara y cols. del Hospital Durand nos brindan una versión abreviada del trabajo galardonado con el Premio Pagano 2009; en el mismo se comunican 191 pacientes con implantes protésicos penéanos en los cuales se evaluaron de manera minuciosa los resultados, las complicaciones y la satisfacción del paciente y su pareja. Luis Montes de Oca y cols. del Centro de Urología comunican dos trabajos sobre cáncer de próstata. En el primero de ellos, evalúan los resultados a mediano plazo de 48 pacientes con cáncer de próstata en control o vigilancia activa. En el segundo trabajo, analizan los resultados y complicaciones de 100 pacientes consecutivos sometidos a prostatectomía radical retropúbica. Martín Jalón y cols. del Hospital de Clínicas José de San Martín nos traen una serie retrospectiva de 171 pacientes con antígeno prostático específico elevado sometidos a una adenomectomía y analizan la incidencia de cáncer de próstata en dicha población. Juan Bozzolo y cols. del Hospital Durand comunican el tratamiento quirúrgico de 6 casos muy bien documentados de heridas genitales por arma de fuego, y Juan Ramos Suppich y cols. del Hospital Ramos Mejía analizan la relación entre microcalcificaciones y cáncer testicular en una serie de 57 pacientes.

Finalmente, desde la Revista, queremos agradecer a los autores que han enviado sus manuscritos en el año 2010; sabemos del esfuerzo que implica escribir en nuestro país y hacemos todo lo posible para ayudar en esta tarea.

Pablo Nicolás Contreras
Director del Capítulo de Publicaciones